:				,	0000	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						LÓPEZ-DÓRIGA	0	02/05/2024	LEGISLATIVO
٠						DIGITAL			

AMLO reconoce que no serán discutidas en el Congreso las iniciativas que envió el 5 de febrero

Andrés Manuel López Obrador, presidente de México, reconoció que las iniciativas que envió el pasado 5 de febrero ya no serán discutidas en el Congreso, por culpa de la oposición.

En la conferencia matutina de Palacio Nacional, López Obrador indicó que dichas iniciativas serán discutidas "cuando haya condiciones" en el Congreso.

Van a quedar pendientes porque los del bloque conservador, aunque son iniciativas para beneficiar al pueblo, ya declararon que las van a bloquear", dijo.



El pasado 5 de febrero, el mandatario mexicano envió al Congreso su último paquete de reformas constitucionales de su Gobierno, compuesta de 20 iniciativas, con controvertidos cambios al sistema de pensiones, la subida del salario mínimo, la elección por voto popular de los magistrados de la Suprema Corte y la eliminación de los reguladores autónomos.

Les agradecía a los legisladores, mujeres, hombres, diputados, senadores, porque ayudaron mucho en la transformación, en todo esto que estamos viendo, en crecimiento económico, en generación de empleo, mejorar salarios, los programas del Bienestar", declaró.

https://lopezdoriga.com/nacional/amlo-reconoce-no-sera-discutidas-congreso-iniciativas-envio-5-febrero/